

«Zuerst Bern, jetzt Stallikon» – speziell auch für Neuzugezogene!

Bei Redaktionsschluss dieser Ausgabe sind wir noch immer gespannt, wen vom «FDP dreier Ticket» die vereinigte Bundesversammlung am 20. September als Bundesrätin oder Bundesrat wählt und ob am 22. September die grosse Departements-Rochade stattfindet.

Auch bei Redaktionsschluss dieser Ausgabe danken wir allen, mit denen wir nach unserem Aufruf im «blickpunkt-stallikon» vom Juli 2017 interessante und zukunftsgerichtete Gespräche führen durften.

Wie bekannt, finden am 15. April 2018 Wahlen in unseren Gemeinden statt und es gibt weiterhin Ämter, die in Gemeinderäten, Schulpflegen und Rechnungsprüfungskommissionen neu zu besetzen sind. Bei dieser aktiven Mitarbeit bietet sich die Chance, sich mit Wissen und Erfahrung direkt für das Gemeindewohl und die Bewohner einzusetzen. Als «Bonus» – neben der Behördenentschädigung – sind neue Kenntnisse und Einblicke in das spannende und teils

komplexe Zusammenwirken der drei politischen Ebenen Gemeinde, Kanton, Bund zugesichert!

Für alle, die Interesse haben, bitte kontaktiert ganz unverbindlich ein Vorstandsmitglied. Gerne beantworten wir Fragen zu den Ämtern und stellen den Kontakt zu aktuellen Behördenmitgliedern her.

Auch für den FDP Vorstand suchen wir per Mitgliederversammlung im Frühjahr 2018 neue Mitglieder. Kontaktdaten zu allen Vorstandmitgliedern und weiterführende Links sind auf www.fdp-bsw.ch zu finden.

Herzlichen Dank im Voraus!

FDP
Die Liberalen

FDP.Die Liberalen
Bonstetten-Stallikon-Wettswil